
El Evangelio nos habla de una doble pregunta de Jesús: – ¿Quién dice la gente que soy yo?. – 

¿Quién decís vosotros que soy yo? 
La pregunta sigue abierta desde que el mismo Jesús la dirigió a sus discípulos. Durante veinte 
siglos la gente ha ido contestando a esta pregunta en un amplio abanico de respuestas. De Je-
sús se ha dicho de todo: se le ha llamado blasfemo, infame e impostor; pero también se le ha 
llamado el Santo, el más grande, Super-Estrella, etc … También se ha respondido con actuacio-
nes concretas, con la vida. En su nombre se han realizado las más disparatadas y extrañas ac-
ciones. En su nombre se ha ejecutado al hereje, o se ha dado la vida por el prójimo. Hoy nos im-
porta a nosotros, responder a la segunda pregunta: ¿Quién decís vosotros que soy yo? ¿Quién 
es Jesús, para nosotros? Ir descubriendo quién es Jesús para nosotros, y cómo podemos llevar 
esa respuesta a la vida de cada día, es camino de vida cristiana. 
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